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Il me semble utile de rappeler qu'un joueur lorsqu'il prend une
licence a forcément des droits et des devoirs. Les droits on les
connait, c'est de bénéficier des avantages du club, de participer aux
compétitions, de profiter de la vie du groupe etc. etc. Les devoirs,
c'est respecter les règles du jeu, respecterles arbitres et l'adversaire,
accepter les choix du coach mais aussi respecter ses camarades et
l'esprit d'équipe.

Un joueur qui se présente le dimanche avec quatre ou cinq grammes
d'alcool dans le sang ne respecte pas ses camarades. Il fait affront à
l'ensemble de l'équipe. De nombreux joueurs font l'effort d'être en
forme pour contribuer à une victoire éventuelle. Beaucoup sont
assidus aux entrainements avec l'idée que leur sérieux sera utile au
groupe. Un joueur qui a quatre grammes d'alcool n'est pas en
mesure de courir quatre-vingt-dix minutes. Un joueur qui a quatre
grammes d'alcool prend un risque pour sa santé en essayant malgré
tout de courir un peu. Un joueur qui a quatre grammes d'alcool doit
rester chez lui à cuver son vin.

Les joueurs, le staff, le bureau qui viennent le dimanche espèrent
participer à une bonne journée de sport et n'ont que faire de voir l'un
d'entre eux dormir sur le banc de touche ou vomir les restes de s~
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soirée alcoolisée à l'extrême. L'idée n'est pas d'exclurecelui 'ou ceux
qui nous font honte, chacun doit trouver sa place, mais de leur falre
comprendre qu'on ne fait pas n'importe quoi dans un groupe. Nous
représentons notre commune et en tant que président je souhaite en
être fier. De grâce les gars, faites quelques efforts et expliquez à ceux
qui abusent qu'ils doivent faire des choix.


